

# 学校だより

大津市立葛川小・中学校

平成27年1月号



## みなさんの 今年の抱負は？

2015年、新しい年を迎えて、それぞれがこの一年に思いを託して始まったことと思います。保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、日頃より葛川小中学校の教育にご支援、ご協力をいただきましてありがとうございます。

三学期の始業式に、中学校では生徒と先生がそれぞれ「今年にける思い」を漢字一文字に表し、みんなの前で発表しました。「挑」「楽」「変」「叶」「運」「未」など、いろいろな漢字が見られました。新しい年を迎えて、気持ちを一新し、がんばろうとする気持ちが伝わってきました。そういう意味で、新年を迎えることは、とても意義深いことだと思います。

学校では、三学期は一年のしめくりの学期であります。厳しい冬の真っ最中ではありますが、寒さに負けず、元気いっぱい活動して、春の新学期に向けて一回り大きく成長してくれることを期待しています。

## 思いを込めた書き初め

1月8日に、小学校の図書室で小中合同書き初め大会を行いました。ねらいは、他学年の児童生徒の作品や書くときの姿勢などを見て参考にし、思いを込めて書写をすることです。授業の中では、アドバイスをしながら作品を書く子どもたちの姿が見られました。また、個人の作品とは別に、大きな紙に「一生懸命」という文字を全員で書きました。普段使っている筆よりも大きな筆に苦戦しながらも、素晴らしい作品を書き上げました。少し変わった形での書写の授業は、子どもたちにとっても良い機会になったと思います。



## KT ふれ合い の輪



<かっさる>

「KT ふれ合いの輪」は、子どもたちが「普段の学校生活や学習の成果」、「自分たちの住む地域への思い」を地域の皆様に知ってもらおうという趣旨で、昨年度から始まりました。今年は、第二回目であり、1月14日（水）に葛川支所で行われました。葛川・久多両学区から、大勢の方に参加いただきました。ありがとうございました。午前中、四年生までの小学生は、葛川学区健康推進協議会の方のご指導の下、昼食準備を兼ねた「料理作り教室」をしました。小学校高学年と中学生は「学習の成果」を発表しました。昼食を地域の方と歓談しながら取り、午後からは、五年生以上が参加して、3つのグループに分かれて懇話会を持ちました。今年のテーマは、「地域防災について」でした。この日のために、中学校生徒会が中心になって企画・運営を進めてきましたが、話がうまく進むか、とても心配していたところですが、当日は、地域の皆様の協力があったことで、大変和やかで活発な話し合いができました。参加された皆様からは、「地域防災について地域の実状を子どもたちに知ってもらえるよい機会となった。」「子どもの数が減ってくるにつれ、学校と地域とのつながりが薄くなっている昨今、本日のようなイベントは、地域住民の立場から言って非常に有り難いと思います。毎年続けてほしいと思います。」「地域をよく知っている高齢者と小中学生で、今日出された『危険箇所』を歩いてみる機会をつくってはどうか。」などの感想や意見を頂戴しました。今後、この「KT ふれ合いの輪」がより充実し、発展していくことを望んでいます。

<くたさる>

